

SANWACANA

Alhamdulillahirobbil'alamin. Segala puji dan syukur penulis hanturkan kehadiran Allah SWT, karena atas limpahan berkah dan karunia-Nya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat waktunya sesuai dengan harapan penulis dengan judul **“Majalah Komunitas Sebagai Media Informasi Gaya Hidup” (Studi tentang Pemaknaan Komunitas Lampung Skateboard Division/LSD di Bandar Lampung pada *Happen Skateboarding Magazine*)”** sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Ilmu Komunikasi di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini tak luput dari kesalahan dan masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi perbaikan yang lebih baik lagi nantinya. Semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat dikemudian hari.

Berbekal pengetahuan dan kemampuan yang penulis miliki, tanpa adanya bantuan,dukungan, motivasi, dan semangat dari berbagai pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini tidak mungkin dapat terselesaikan. Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada :

1. Bapak Drs. Agus Hadiawan, M.Si, Selaku dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.
2. Bapak Drs. Sarwoko, M.Si selaku ketua jurusan Ilmu Komunikasi, untuk segala keramahan, kesabaran serta keiklasannya mendidik dan membantu mahasiswa selama ini.

3. Bapak Dr. Abdul Firman Ashaf, S.IP., M.Si., selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk sabar membimbing dan memberikan penulis banyak ilmu dan pengetahuan baru yang bermanfaat.
4. Bapak Drs. Teguh Budi Raharjo, M.Si., selaku Dosen Pembahas skripsi dan Dosen Pembimbing Akademik penulis yang telah banyak membantu serta memberikan saran dan masukan dalam penulisan skripsi penulis.
5. Ibu Dhanik Sulistyarini, S.Sos., MComn&MediaSt, selaku sekretaris jurusan Ilmu Komunikasi, dan seluruh jajaran dosen FISIP Universitas Lampung khususnya jurusan Ilmu Komunikasi yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan bermanfaat selama penulis menuntut ilmu di jurusan ini.
6. Seluruh staf administrasi dan karyawan FISIP Universitas Lampung, khususnya jurusan Ilmu Komunikasi. Pak Pitoyo yang telah membantu kelancaran seminar dan ujian skripsi penulis. Mas Tur yang selalu ramah dan telah membantu kesiapan ruangan seminar dan ujian skripsi penulis.
7. Baba dan Mamaku tercinta, beribu terimakasih tak cukup membalas semua keiklasan dan pengorbanan yang selalu memberikan kasih sayang, cinta, perhatian, semangat, dan doa yang tulus dalam membesarkanku selama ini. Mungkin selama ini belum banyak hal yang isti lakukan untuk bisa membuat baba dan mama tersenyum bangga, Isti akan selalu berusaha untuk menjadi anak yang bisa membanggakan dan selalu membuat baba dan mama tersenyum bahagia. Semoga Allah SWT memberikan balasan dan kebahagiaan yang luar biasa indah untuk baba dan mama di dunia maupun akhirat nanti.
8. Keempat kakak-kakakku tersayang, Adin Eka, Aa Dwi, Abang Indra, Atin Sari. Serta kakak-kakak iparku, Purnama, Intan, dan Bang Erik. Terimakasih untuk segala kasih

sayang, perhatian, motivasi, semangat, dan dukungan sehingga Isti bisa menyelesaikan pendidikan sampai sarjana ini. Maaf jika banyak menyusahkan dan merepotkan dengan segala permintaan selama ini. Doakan Isti akan segera sukses agar dapat membalas semua yang telah kalian berikan. Kalian merupakan kakak-kakak terhebatku.

9. Keponakan-keponakanku tersayang, Nasywa, Fadlan, dan Alka yang selalu memberikan keriang dengan tingkah polos kalian yang lucu dan menggemaskan. Doakan Danti cepet kerja ya, biar Danti bisa ajak kalian jalan-jalan dan jajan terus. Semoga kalian kelak menjadi anak sholeh dan sholehah yang selalu menebar keriang dan menjadi kebanggaan keluarga ini.
10. Keluarga besarku, Nenek, Kakek, Tante, Om, dan semua sepupuku. Terimakasih telah berbagi dan memberikan kebahagiaan keakraban kekeluargaan selama ini, semoga Allah SWT melimpahkan berkahNya dan selalu menjaga silaturahmi dalam kekeluargaan kita.
11. Seseorang yang akan mendampingiku kelak, semoga kamu menjadi imam yang jujur, taat, tanggung jawab, selalu menuntun di jalan kebenaran, serta memberikan cinta dan kasih sayang tulus dalam mendampingiku kelak.
12. Indra Julianta, *hey thanks for your every single presence which is always suprising, it's kinda sincere pleasure for me.*
13. Sahabat, saudara, teman seangkatan, seseruan, teman curhat yang ujungnya *sekongekan*, Jesyka dan Elok (semangat, kita kejar mimpi kita yang selalu tercipta disetiap kebersamaan, kesuksesan dan kebahagiaan itu pasti akan menjadi milik kita. Kalian merupakan sahabat terbaik, terhebat, dan tersayang, jangan sering nyiksa dan semau-mau lagi ya.), Ullek si cungring calon ibu pejabat (jangan sombong-sombong kalo udah jadi ibu pejabat beneran, ntar kita keliling dunia bareng ya... Makasih udah jadi sahabat

yang paling *wise* diantara semuanya, udah nenangin disetiap kegalauan, maaf ya le udah buat lo terjerumus kepertemanan kita yang kadang gak waras ini.), Atin Fita (diem-diem tapi kalo udah ngasih wejangan ngeri baget deh atin ini sealiran sama ullek, emang kalo ngikutin jesyka elok itu kadang sesat ya tin.haha.. langgeng sama cece nya, yeyy berdasarkan ramalan lo yang duluan nikah!), si gupek Nadya (jangan gupek nang, ayook belajar metal dari kita..semoga pencarian cinta sejati lo segera dapet, semangat nang buat ta'aruf nya.), Si tambun Puspa (jangan sering ngilang pus, kalo ada masalah itu jangan dipendam, curhat dong say biar lega, kita bagi rasa..semangat pus taklukkan semua gunung :D), Si tante Rara (bagi-bagi dong ra itunya kasian nih gw palsu.,haha..semangat ra!), Nci Uci (makasih ya ci udah baik banget ngebantu dari dulu, dito nya jangan diperengutin terus ci, cepet-cepet kasih undangan kerumah ya,ditunggu.hehe..), Adek Tya (jangan lelet lagi ya tiyul, makasih udah ngebantuin selama ini..ayook tiyul kejar beasiswa S2 nya, pasti bisa!), Kak bas (kakak yang paling baik, paling sabar, paling sayang sama atin..kalo mau cari model jangan jauh-jauh ya kak bas, kita-kita gak kalah oke kok..sukses kak bas, fotografer hebat!), Hari (limpoce pacarnya kole, langgeng ya, kole nya dijagain, dibuat seneng terus. Jangan bosen diintilin gw jesyka, jangan galak-galak amat juga ya poce ganteng.), Indra kembang (ternyata curhat sama lo ini menenangkan jiwa bung, malah bikin ketawa adanya. Jangan bosen gw curhatin ya.. semangat skripsinya, gw setuju kok lo sama temen gw.hehe..), Faruk (gak nyanka ruk, ternyata pengalaman lo ajegile..makasih ya ruk, beneran nasehat petuah lo itu bikin semangat, semangat juga ruk skripsinya.), Ari (jangan mesem-mesem aja ri, agak lincah dikit gapapa kok..ayok ri skripsinya jangan tunda-tunda). Terimakasih teman-teman atas persahabatan dan persaudaraan selama ini, semoga terus terjaga dan menjadi cerita indah

sampai kita tua nanti. Semangat dan sukses untuk kita semua, kita tunggu pertemuan dimasa depan nanti!

14. Komunitas Lampung Skateboard Division (LSD) , Iyay Amo yang sudah banyak meluangkan waktunya selama kurang lebih 4 tahun ini untuk menjadi teman curhat, *sharing*, dan berbagi pengalaman. Makasih yay sudah membantu seluruh proses skripsi ini hingga terselesaikan. Teman LSD lainnya Bang zeffri, Dirga, Ayu, Dob, Arif, dan Tile, terimakasih telah memberi banyak informasi mengenai *skateboard* dan meluangkan banyak waktunya untuk membantu proses pengerjaan skripsi ini, semoga pertemanan kita selalu terjaga. Selalu eksis dan sukses untuk LSD. Semangat!
15. Teman-teman komunikasi 2008 : Yuda, Sandi, Anyun, Jem, Achi, Dwi LG, Pinta, Grace, Ledia, Felin, Embun, Helda Nur, Heldawati, Herda, Memey, Puji, Arimay, Iin, Andin, Fitri, Ajeng, Rani, Zilfint, Diah, Bocil, Ayu, Dora, Alpe, Nova, Fitra, Bagus, Ogas, Jafar, Rangga, Mamix, Hendi, Joni, Andi, Duwi, Willy, Bastian RM, Satria, Miftah, Jo, Aji, Patrik, Rizky bisu, Arya, Eka, Reza bean, Amal, Oki, Amri, Rizky Gigo, Evan. Terimakasih buat semuanya, kalian teman seangkatan yang hebat. Semangat! Tetap kompak ya!
16. Kakak-kakak komunikasi 2000-2007: Kak krisna dan kak Apis (kenapa kalo kita kumpul ujung-ujungnya malah *kongekan*) , Kak Bongkeng (sabar, sadar, nyebut kak, kalo ngongek jangan sambil curhat lah kak.), Fatir (moga awet tua ya tir.). Kak Nandra, Kak Heru, Kak Ricky, Kak Feri, kak Inal, Kak Kiting, Kak Oby, Mbak Dede, Mbak Tata, Mbak Eci Eci, Mbak Sya, Mbak Nina, Mbak Opung, Mbak Qiqi, Mbak Caca, Kak Budi, Boengky, Fatir, Cemen, Kak Momon, Kak Doni, Kak Agi, Yasir, Kak Isa, Kak Dani, Mbak Ade, Mbak Andra, Nissih, Mbak Aul, Mbak Dhia, Arin. Dan kakak-kakak lainnya

yang tidak bisa disebut semua. Terimakasih telah berbagi pengalaman dan pengetahuan kepada penulis.

17. Teman-teman komunikasi 2009-2011: Fadli Cacing, Radhit, Panji, Ibe, Andrew, Jesrian, Mei, Yulia, Yoan, Filly, Cia, Rezita, Aan, Agus, Olan, Idung, Tanjul, Dendi, Ikol, Anju, Stella, Desi, Popi, Aya, Mia, Nia, Aris, Puri, Marini, Susan, Cesariana, Ami, Sinta, Vie, Dewi, Tya, Deka, Adit, Ojan, Togar, Ahong, Ardika, Darwin, Tyo, Jerry, Agung, Duta dan yang lainnya. Semangat kuliahnya, biar pada cepat segera menyusul!
18. Keluarga besar HMJ Ilmu Komunikasi UNILA yang telah memberi pengalaman berharga dan pertemanan yang sangat berarti. Sukses selalu buat HMJ Ilmu Komunikasi Unila!
19. Teman-teman KKN Kelurahan Mulyosari Metro Barat: Dea (Semangat de! Sukses jd notarisnya.), Upin (penelitian kelelawarnya keren, jangan kelamaan dihutan pin. Ilmuwan handal ya.) , Aris (Jadi dokter hebat ya ris,amin..sering-sering ketawa ya kakak ayis.), Fyar (Sukses yar buat semuanya). 40 hari bareng kalian, benar-benar menyenangkan. Tetap sering-sering kumpul dan main bareng ya..
20. Pico dan ketty kucingku yang selalu memberikan kelucuannya.
21. Semua teman-teman SD, SMP, SMA penulis.
22. Serta kepada anda yang membaca skripsi ini, semoga dapat berguna dan bermanfaat bagi anda dan yang lainnya.

Penulis,

Ade Nur Istiani